

ひだまりだより

NO.7

2023. 2. 21



親子のつどいも今年度最後の日になりました。
年末の親子のつどいの中で、みんなで楽しんだクリスマス会や季節の活動、ひだまり教室の様子などご覧ください。

クリスマス会



12月20日の親子のつどいでクリスマス会を行いました。サンタさんからプレゼントをもらったり、ソプラノの歌姫にうっとりしたり、クリスマスを満喫しました♪



「千の風になって」を藤本先生が熱唱してくれました。すてきな歌声を聴くことができました。



教頭先生サンタからプレゼントもらったよ！！



みんなで記念撮影☆



親子のつどいでは、お母さんや家族と一緒にふれあう時間を大切にしています。
一緒に手遊びをしたり、体操をしたりしていますが、とても良い表情が見られました。



お母さんに触れて
もらうと、とっても
気持ちいいー！！



五感を使った遊びも積極的に取り入れています。
この日は柚子湯をしました。柚子に直接触れたり、柚子の匂いを楽しんだりしながら、手湯を楽しみました。





～ひだまり職員による「トーンチャイム演奏」の様子～

「賛美歌 ♪神の御子は今宵しも♪」



クリスマスプレゼントでもらった
レインスティックの音を出してみました。

ひだまり教室の様子

みーつけた☆



音源探しをしています。

遊びたいおもちゃや楽器の音を探して移動しています。



来年度の予定については、決まり次第連絡させていただきます。
よろしくお願いいたします。